

Ressort: Gesundheit

Basel: Uniklinik bietet bei Erbkrankheiten Geschlechtswahl des Babys an

Basel, 24.05.2013, 12:10 Uhr

GDN - An der Baseler Uniklinik können Eltern mit schweren Erbkrankheiten in Zukunft das Geschlecht ihres Babys auswählen. Das Krankenhaus bestätigte am Donnerstag entsprechende Medienberichte.

Es wird eine Methode namens Microsort angewendet, bei der Spermien mit weiblichen Erbanlagen von Spermien mit männlichen Erbanlagen getrennt werden. Mit 80-prozentiger Sicherheit könne so garantiert werden, dass entweder ein Junge oder ein Mädchen zur Welt kommt. Damit soll die Übertragung von schweren Erbkrankheiten wie Mukoviszidose auf das Kind verhindert werden, da viele dieser Krankheiten meist nur ein Geschlecht betreffen. Die Uniklinik Basel ist das einzige Krankenhaus in Kontinentaleuropa, das diese Methode anbietet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14441/basel-uniklinik-bietet-bei-erbkrankheiten-geschlechtswahl-des-babys-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com